



自主創造  
親和協調  
感恩奉仕



長かった2学期が終わりました。そして同時に、2025年も終わろうとしています。1年という時間経過の早さを感じずにはいられません。

皆さん、時間をどのように捉えていますか？当たり前ですが、時間は全ての人に平等に与えられています。しかし、その人の時間の使い方によって、得られる成果や成長は大きく変わるもので、長さの感じ方も人それぞれです。

さて、2学期において、特に皆さんの成長を感じたのは、行事の準備期間でした。期限が迫る中で、時間を無駄にすることなく「今、何をすべきか」を考え、計画的に行動する皆さんの姿がありました。特に、2学期の一大イベントだった、全校生がそろっての行事「学習発表会」では、短い期間、限られた練習時間の中で、精一杯の取り組みをし、魂のこもった「歌声」や、クラスで一致団結した「学年競争競技」、そしてみんなで動きをそろえる華やかな「ダンス」など、当日は、観客に大きな感動を与える発表をしてくれました。

これらは全て、皆さんのが「時間に投資」した結果であり、その投資こそが、今の皆さんの自信や達成感、そして深い絆として、ちゃんと実を結んでいるのです。

これまでも、日々「今」を日々積み重ねてここまで来ていますが、これから「今」をどのように重ねていくかで、自分の未来はどうにでも変えていけます。ですから、夢や希望を持って、自分自身を変えていくために「2025年の振り返り」や「2026年の目標設定」をしてほしいなと思っています。

明日から冬休みになります。冬休みは、2学期にそれぞれが頑張った心のエネルギーを充電する期間でもありますので、ぜひ、以下の3つを意識して過ごしましょう。

1. ルールを守り、命を大切にする
2. 自分自身と向き合う
3. 家族との絆を深める



そして何よりも、3学期の始業式には必ず、  
皆さんの元気な顔を見せてくださいね。  
よい年末年始になりますように(\*^人^\*)

◎栗田蓮：全日本中学生バドミントン選手権大会の兵庫県代表選手選考会で

【男子シングルス優勝】⇒3月に兵庫県代表メンバーとして全国出場決定！

◎藤堂樂釀：中体連新人戦県大会 硬式テニス競技【男子シングルス第3位】

◎池田晴：【加古川市善行賞】受賞



※学校以外でのご活躍も、お知らせいただければどんどん紹介させていただきます！遠慮無くお伝えください(^o^)/

【保護者の皆さんへ】

お忙しい中、今学期もたくさん学校に足を運んでください、また、  
様々な活動にご理解とご協力をいただき、本当にありがとうございました。引き続き、3学期も  
よろしくお願ひいたします。 どうぞ良い年末年始をお過ごしください。